## Wanderung Siblingerhöhe via Hallau nach Trasadingen

19 Wanderer fuhren am 13. September bei bedecktem Wetter nach Schaffhausen. Per Bus ging es weiter auf die Siblingerhöhe. Von hier ging es bei angenehmen und trockenem Wetter nach Hallau in die Trattoria La Calabrisella. Hier erwarteten uns noch drei Nichtwanderer. Nach dem Mittagessen wanderten noch16 Mitglieder durch die Rebberge weiter nach Trasadinen. Kaum waren wir im Zug nach Schaffhausen fing es an zu regnen. Nach einem kurzen Aufenthalt in Schaffhausen ging es von Schaffhausen via Zürich zurück nach Luzern. Fazit. Während der ganzen Wanderungszeit blieben wir vom Regen verschont.

Den Organisatoren Hans und Blanka Dormann danken wir bestens für die Organisation.

René Wolf























